

Musa Rajeksah Didampingi Sri Ayu Mihari Hadiri Natal Oikumene Partai Golkar di Kabupaten Toba

Karmel - TOBA.PUBLIKSUMUT.COM

Feb 1, 2022 - 01:30



TOBA-Wakil Gubernur Sumatera Utara yang juga Ketua Umum DPD Partai Golkar Sumatera Utara Musa Rajeksah bersama Nyonya Musa Rajeksah Sri Ayu Mihari menghadiri Natal Oikumene Partai Golkar di Lapangan Mini Saposurung, Kecamatan Balige, Kabupaten Toba, Senin, (31/01/2022).

Kedatangan Orang Nomor Satu di Tubuh Partai Golkar DPD Sumatera Utara dan rombongan disambut ribuan warga masyarakat Toba dan jajaran dan Pengurus Partai Golkar Se- Sumatera Utara dan Ketua Panitia Umum Perayaan Natal 2021 dan Syukuran Tahun 2022 Kombes Pol (Purn) DR. Maruli Siahaan, SH.MH, Ketua Partai Golkar DPC Kabupaten Toba Efendi Napitupulu

Setiba dilokasi acara Musa Rajeksah bersama istri dan rombongan disambut Mantan Eporus HKI Pendeta Emeritus Pdt. DR. Langsung Sitorus, M.Th diiringi dengan tari tarian tortor Batak serta dikalungi bunga sebagai pertanda kehormatan selaku Ketua Partai DPD Golkar Sumatera Utara

Musa Rajeksah bersama Istri langsung menuju pentas tribun kehormatan sekaligus menyapa seluruh peserta dan undangan yang hadir dan sekaligus menerima penghormatan dari seluruh peserta perayaan Natal Oikumene 2021 dan Syukuran Tahun 2022

Mantan Eporus HKI Pdt (Emeritus) DR.Langsung Sitorus, M.Th menyampaikan, salut dan bangga melihat Wakil Gubernur Sumatera Utara Musa Rajeksah atas sikap ke Negarawannya sebagai seorang umat Muslim yang Moderat dan sosok pemimpin Bangsa yang menjunjung tinggi persatuan dan kesatuan bangsa dalam keberagamannya.

Hal ini di buktikan dengan kehadiran beliau di pelaksanaan acara Natal Oikumene 2021 dan Syukuran Tahun 2022 DPD Partai Golkar Prov.Sumut yang dilaksanakan di Kabupaten Toba.beliau hadir dengan penuh semangat, sebagai bukti keseriusan akan pengayomannya kepada seluruh masyarakat luas khususnya Kader Partai Golkar maupun bukan kader Partai Golkar yang keberadaannya dalam berbagai keberagamannya. karena itulah harmoni kekayaan NKRI dalam wujud Bhineka Tunggal Ika.

Ini membuktikan sebuah perbedaan bukanlah menjadi penghalang untuk kebersamaan untuk mewujudkan sebuah cita cita luhur bangsa dalam upaya melaksanakan roda pembangunan bangsa dan Negara kedepannya.ujarnya.

Wagubsu Ketua DPD Partai Golkar Prov.Sumut Musa Rajeksah bersama mantan Eporus HKI Pdt (Emeritus) DR.Langsung Sitorus,M.Th saling berpegangan mengangkat tangan menyaoa undangan. (Karmel)